



rès chers missionnaires salésiens Et amis des Missions Salésiennes!

Du 16 au 21 août : 7000 jeunes du mouvement salésien

(www.bosco2011.com)
réunis au Collège salésien
d'Atocha, au centre de
Madrid, 2 millions de jeunes aux événements de la
26° Journée Mondiale des
Jeunes. Sûrement un événement qui fait croître la
foi de beaucoup de jeunes

dans la rencontre avec Jésus. Nous savons bien que la foi croît le plus quand elle se partage! Nous croyons aussi que l'appel du Seigneur a besoin de l'inspiration qui vient du partage de sa propre histoire vocationnelle. Avec ces simples questions je t'invite à partager ta vocation salésienne ou l'appel missionnaire salésien avec les jeunes! Courage!

Comment as-tu rencontré Don Bosco et les Salésiens, comment a surgi en toi l'orientation vers la vie salésienne et missionnaire?

Qu'as-tu retenu du cheminement de formation (compagnons, formateurs, expériences, insistances) et comment t'ont-ils formé en tant que Salésien (missionnaire)les années suivantes?

Comment a évolué le profil salésien missionnaire dans ta vie jusqu'à ce jour?

Comment as-tu surmonté les moments de crise dans ton chemin vocationnel (missionnaire) ?

Quels personnes ou événements ont marqué ta vie salésienne (missionnaire) de façon particulière?

Que veux-tu dire à un jeune qui désire être salésien ou missionnaire ?

Qu'as-tu appris du Seigneur dans ton cheminement au niveau spirituel et vocationnel?

P. Václav Klement, SDB Conseiller pour les Missions Une nouvelle approche pastorale est nécessaire pour les jeunes d'aujourd'hui qui demandent ce que croire veut dire!

ésus vit avec une authentique passion le don de luimême à la cause du rêve qu'il porte dans son cœur : la prédication et la construction du Royaume de son Père, qui veut que tous les hommes soient sauvés et parviennent à la plénitude de vie. Son existence n'est pas une existence vécue en faisant n'importe quoi ou en agissant avec mollesse. Elle est, au contraire, une existence vécue avec une intensité insoutenable. Elle est une vie pleine d'élan et de dynamisme. Ses paroles ne laissent pas de doutes : « Je suis venu jeter un feu sur la terre, et comme je voudrais que déjà il fût allumé! ». L'image du feu est très expressive, et traduit d'elle-même l'ardeur avec laquelle Il cherche à faire aboutir la cause qu'il a embrassée.

Ce feu est l'Esprit Saint qui nous fait devenir nouveaux, avant tout dans la prière. Le fruit de l'Esprit Saint est l'amour qui se manifeste dans la paix au-dedans de nous, dans la joie de notre milieu et dans le dynamisme de notre vie. Renouve-lés par l'Esprit, nous devenons des personnes accomplies : patientes, fidèles, engagées ...

... La décision de suivre Jésus d'une manière radicale, on la prend tout entière en misant sur un pari, celui de pouvoir s'enflammer d'amour pour Dieu et de se dépenser en faveur de l'homme, spécialement de celui qui est laissé dans la plus grande pauvreté et l'abandon...

Je prie aussi pour mes chers fils, les Salésiens, pour qu'ils puissent vivre avec joie et fidélité la grande aventure de la paternité spirituelle. Qu'ils puissent être vos guides compétents dans la recherche de sens et dans l'élaboration de votre projet de vie.

Je prie, en particulier, pour que l'Esprit Saint suscite des ouvriers zélés, créatifs, capables d'aller à la rencontre de

tous ces jeunes qui aujourd'hui ne frappent plus aux portes de l'Eglise. Il s'agit de jeunes qui, sur leur route vers l'étoile, voudraient rencontrer des mages plutôt que les scribes de Jérusalem; des jeunes qui ne nous demandent pas encore ce qu'il faut croire, mais plutôt ce que signifie croire. Pour tout cela, un vrai changement de perspective pastorale est nécessaire!



P. Pascual Chávez Message au MSJ, 31 janvier 2011

PROCHAINS ÉVÉNEMENTS

AOÛT

05-06 > Rencontre DIAM de l'Asie du Sud - (Calcutta, Inde)

07-11 > Journées d'étude de l'Asie du Sud - (Calcutta, Inde)

14-18 > Journées d'étude de l'Asie du l'Est- (Sampran, Thaï lande)

25 > Journées d'étude de l'Océanie - (Port Moresby, Papouasie Nouvelle Guinée)

SEPTEMBRE

01-25 > Cours d'orientation pour les Nouveaux Missionnaires (Rome - Turin)

25 > Remise de la Croix missionnaire (Turin)

19 Septembre - 08 Décembre > Cours de Formation pour Missionnaires (Rome, UPS)

En tant que Volontaire, j'ai expérimenté une joie profonde et j'ai trouvé ma vocation Salésienne

foi a toujours été un pilier important dans ma vie. J'ai reçu une éducation chrétienne de mes parents et dès mon enfance nous avons pris une part active dans notre paroisse. Pendant de nombreuses an-

nées j'ai été enfant de chœur et j'ai fréquenté un groupe de jeunes. C'est ainsi qu'a grandi en moi le désir de faire une expérience missionnaire après avoir terminé mes études. Je voulais servir les plus défavorisés et partager ma vie avec eux. Par un ami j'ai pris connaissance du volontariat salésien qui, en Autriche, est proposé par l'ONG « Jugend Eine Welt - Don Bosco Aktion Austria » et je me suis inscrit de suite.

J'avais 19 ans quand je suis parti pour le Mexique avec la ferme volonté de travailler avec les jeunes et de faire de nouvelles expériences. J'ai travaillédans la paroisse et au patro "Maria Auxiliadora" à Tijuana. Les Salésiens ont partagé leur vie avec nous, les volontaires. La journée commençait par la prière avec la collation prise ensemble et se terminait avec le « mot du soir » après une journée bien remplie. Se raconter les beaux événements et les moins beaux de la journée et la prière



faite ensemble, c'était les piliers de la vie quotidienne. Dans tous ces nombreux projets nous pouvions expérimenter la richesse que chacun porte en soi et cela nous aidait mutuellement. De la sorte je me sentais toujours plus en famille. Cette période m'a modelé profondément.



En passant une année entière dans ce pays j'ai pu participer aux fêtes mexicaines tant folkloriques que religieuses. J'ai aussi pu connaître leurs histoires, leurs joies et leurs souffrances. J'espère qu'eux aussi ont pu apprendre quelque chose de moi, parce que la rencontre des cultures n'est pas une route unidirectionnelle, mais est un enrichissement mutuel. La diversité culturelle apporte parfois une certaine incompréhension. Chacun pensait avoir raison, il faut écouter, s'ouvrir à l'autre et avoir la volonté de comprendre le point de vue de l'autre.

L'année de volontariat salésien a été une période décisive dans mon cheminement vocationnel. Grâce au volontariat salésien j'ai pu mûrir et arriver à une décision. De retour en Autriche j'ai commencé l'aspirandat et l'année suivante, j'ai fait le noviciat à Pinerolo (Italie). Le 8 septembre 2009 j'ai consacré ma vie à Dieu

et je me suis préparé au sacerdoce. Je veux devenir un vrai imitateur de Don Bosco pour notre temps et marcher sur ses traces!

Cl. Peter Rinderer autrichien, post-novice à Benediktbeuern, Allemagne



Intention Missionnaire Salésienne

ESPAGNE: JOURNEES MONDIALES DE LA JEUNESSE

Pour que tous les Salésiens en Espagne soient ouverts à l'action de l'Esprit Saint et davantage « enracinés dans le Christ en construisant leur vie sur lui, fermes dans la foi » (Col 2,7), comme accompagnateurs des jeunes sur le chemin de la foi et de la vocation.

Les 6 Provinces d'Espagne (Barcelone, Bilbao, León, Madrid, Séville et Valence) avec près de 1100 confrères, vivent actuellement un important moment historique plein de défis et d'espérances. Le cheminement pour le redimensionnement des Provinces a débuté, avec un engagement vocationnel renouvelé et un souci d'évangélisation dans une société sécularisée. La XXVI^{ème} édition des Journées Mondiales de la Jeunesse (JMJ) se déroulera à Madrid (16-21 août). Voilà une opportunité pour tous les Salésiens sur le chemin de la revitalisation de notre charisme.



